

## Asamblea Ordinaria 1999

I pasado viernes 21 de enero de este recién estrenado año 2000, tuvo lugar en la sede de AVEI sita en la calle Obispo don Jerónimo numero 8, la asamblea ordinaria de l'Associació Valenciana d'Especialistes en Informació correspondiente al ejercicio 1999.

El acto no fue multitudinario en absoluto, pero no por ello careció de interés, muy al contrario, se debatieron temas de candente actualidad.

En primer lugar, y como en toda asamblea que se precie, se constituyo la mesa. Estaba compuesta por nuestra incombustible presidenta Núria Lloret Romero, nuestra secretaria Antonia Ferrer Sapena y nuestra tesorera Amparo Caus Pertegaz.

Antonia Ferrer leyó el acta de la asamblea anterior (que recordemos que fue extraordinaria por albergar elecciones) y fue aprobada por unanimidad. A continuación se leyó el orden del día, y Núria paso a hacer un resumen de las actividades que ha llevado a cabo la asociación a lo largo de este año 1999.

Después, Núria informo de las reuniones que a lo largo de este año 1999 ha mantenido con el Sr. Villacañas, persona que, como todos sabemos desde hace unos meses ostenta el puesto de Director General del Libro en la Conselleria de Educación y Cultura. Entre los temas tratados estaba el de las Jornadas Multidisciplinares a nivel local que se pretendían realizar en Valencia con la colaboración de la Conselleria de Cultura. Estas Jornadas estaba previsto realizarlas en conjunto con el resto de asociaciones relacionadas con nuestra disciplina que tenemos en la Comunidad Valenciana, pero sin la financiación 100% de la Conselleria no se podrán realizar, ya que el propósito es que fueran totalmente gratuitas para poder llegar al mayor numero de interesados posibles. Pero bueno, otra vez será, desde la asociación se mantiene la puerta abierta por si la Conselleria quisiera retomar el tema en cualquier momento.

Otro de los temas tratados con él fue el de la elaboración de una Ley de Bibliotecas, para la cual no se pidió nuestra colaboración, no sabemos si, una vez elaborado el borrador nos volverán a llamar para al menos enseñarnoslo !al tiempo!

El último tema que se trato, y que merecía la pena ser mencionado en la asamblea, fue el de la posibilidad de creación de un Colegio Profesional de la profesión que nos ocupa. Este tema es algo peliagudo porque si tenemos en cuenta que en la asamblea éramos catorce personas y ninguna de nuestras opiniones coincidían 100%, no me quiero ni imaginar lo que ocurrirá cuando el tema se someta a debate mas o menos publico.

Núria nos dejo claro que estos temas seguían pendientes, no se habían cerrado del todo, con lo cual nos mantendría informados de todo según fuesen surgiendo novedades.

Con todo ello, solo quedaba hablar de números. Amparo nos hablo de la buena salud con que cuenta la economía de la asociación, dando como dato mas significativo la participación de nuestra asociación en un proyecto para el Institut de la Dona.

La ultima intervención de la asamblea en si, fue la de nuestro emprendedor vicepresidente Alfonso Moreira, que nos anunció que proximamente se retomarían las conversaciones abandonadas en 1998 con la Conselleria de Cultura con respecto a la subvención que recibía y ya no recibe nuestra revista Métodos de Información. También se van a tramitar las subvenciones que ofrece al respecto el Ministerio de Educación y Cultura. Tanto una subvención como otra suponen un gran avance para la MEI, puesto que la subvención incluye el envío de la revista a todas las Bibliotecas publicas incluidas en la red de bibliotecas de la Comunidad Valenciana para la Conselleria, y todas las Bibliotecas publicas adscritas a la red del Estado para el Ministerio. Definitivamente vamos a conseguir que esa revista nos de a conocer en el mundo entero.

A continuación se paso al turno de ruegos y preguntas. Aquí se debatió el tema de candente actualidad relativo a la diplomatura y licenciatura en Biblioteconomía y Documentación. Y es que ya ha salido la primera promoción de ambas carreras y empiezan los problemas de la gente que, ocupando un puesto de bibliotecario/documentalista durante un tiempo bastante considerable se encuentran con que para ocupar uno similar debe tener una de estas dos titulaciones ¿absurdo no?! Bueno con respecto a esto se decidió crear un grupo de trabajo para estudiar el tema y estar preparados para combatir el problema. Pero de este tema ya os comentaremos largo y tendido. No obstante si queréis formar parte del grupo de trabajo constituido, ya sabéis, dirigiros a la asociación.

Bueno, y todo esto dió de si la consabida asamblea. El año que viene más.

María Moreno Núñez

•